

OPINI WARGA

Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Kegiatan Jum'at Curhat Memperkuat Kedekatan dengan Masyarakat dan Terima Keluhan serta Kritikan

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.OPINIWARGA.COM

Sep 29, 2023 - 13:45



Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Kegiatan Jum'at Curhat Memperkuat Kedekatan dengan Masyarakat dan Terima Keluhan serta Kritikan

Mesjid Al Hidayah Kp. Kaum Desa Pasanggrahan, Kecamatan Sagaranten, Kabupaten Sukabumi menjadi saksi kegiatan istimewa pada hari Jum'at, tanggal 29 September 2023, ketika Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten, AKP Deni Miharja, SH.MH, memimpin acara Jum'at Curhat yang penuh makna. Kegiatan ini merupakan inisiatif untuk mempererat tali silaturahmi dengan warga dan instansi lain, serta sebagai sarana untuk menyampaikan program dari Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H.,S.I.K.,M.H, yang dikenal dengan singkatan "AA DEDE PRESISI" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien).

Pada pukul 11.30, mesjid yang indah tersebut mulai dipenuhi oleh warga masyarakat Desa Pasanggrahan dan sekitarnya. Dalam suasana yang penuh kehangatan, AKP Deni Miharja memberikan sambutan dengan penuh keikhlasan dan rasa hormat kepada semua yang hadir. Beliau menjelaskan tujuan dari kegiatan Jum'at Curhat ini, yaitu untuk memperkuat kerjasama dengan masyarakat dalam menjaga kamtibmas (keamanan dan ketertiban masyarakat) di wilayah mereka masing-masing.

Selain itu, kegiatan ini juga menjadi sarana untuk mendengarkan keluhan dan masalah yang dihadapi oleh warga sekitar. Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten siap untuk membantu musyawarah dan mencari solusi terbaik untuk setiap permasalahan yang muncul. Hal ini sejalan dengan semangat dialogis yang diusung oleh Polsek Sagaranten untuk menciptakan lingkungan yang aman, damai, dan harmonis.

Dalam suasana yang penuh keakraban, warga dan instansi lain diajak untuk bersama-sama menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka. Kegiatan ini menjadi momentum penting untuk mempererat ikatan antara polisi dan masyarakat dalam membangun kehidupan berdampingan yang lebih baik.

Kapolsek Sagaranten, AKP Deni Miharja, SH.MH, mengakhiri laporannya dengan penuh harap dan rasa hormat kepada semua yang hadir, serta mengucapkan terima kasih atas partisipasi dan kerjasama yang telah terjalin. Dalam suasana saling menghormati dan penuh rasa persaudaraan, kegiatan Jum'at Curhat ini berakhir dengan kesan yang mendalam.

Dengan demikian, Polsek Sagaranten Polres Sukabumi terus berkomitmen untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya sambil memupuk hubungan yang erat dengan masyarakat setempat. Semoga semangat "AA DEDE PRESISI" terus membawa kebaikan dan keharmonisan bagi semua.